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令和３年阿南市議会６月定例会一般質問一覧表  

 

                                        令和 3 年６月１４日現在  

番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 

野村 栄 

（新生阿南） 

代表質問 75 分 

１ 新型コロナウイルス感染症への対
応について 
⑴ ワクチン接種体制について 

⑵ 阿南市中小企業者事業継続応援金等に

ついて 

２ 羽ノ浦地区での私立保育所整備に
ついて 

３ 羽ノ浦地区での公立保育所整備に
ついて 

４ 羽ノ浦小学校の建て替え計画につ
いて 
⑴ 羽ノ浦支所及び羽ノ浦第一児童クラブ

の移転について 

⑵ 用地の確保について 

５ 総合評価落札方式による羽ノ浦屋
内運動場の建設について 

６ 市民による事業評価について 

市長ほか 
 
 
 
 
〃 
 
〃 
 

教育長ほか 
 
 
 
 
〃 
 

市長ほか 

２ 

横田 守弘 

（阿南至誠会） 

代表質問 75 分 

１ 市長の政治姿勢について 
⑴ 県下に先駆け「２０５０年カーボンニ

ュートラル」を表明しては 

⑵ 風力発電に係るゾーニング実証事業に

ついて 

⑶ 将来の市内人口の偏在と本市周辺人口

の減少について 

２ 行財政改革について 
⑴ 「第５次行財政改革実施計画」の成果

と評価について 

⑵ 令和２年度からの新規計画の成果と評

価について 

⑶ 「新たな行財政集中改革プラン」の実

施計画について 

⑷ 働き方改革について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策に
ついて 

４ 防災問題について 
 「復興事前準備」について ほか 

５ 教育問題について 
⑴ 小中学校の統廃合について 

⑵ 小学校の教科担任制について 

６ その他 
 

市長ほか 
 
 
 
 
 
 
〃 
 
 
 
 
 
 
 
〃 
 
〃 
 

教育長ほか 
 
 

市長ほか 

第１日目（令和３年６月１５日火曜日 １０時開始） 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

３ 

福谷美樹夫 

（市民クラブ） 

代表質問 75 分 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種
対応について 
⑴ キャンセルされたワクチンの接種対象

者は 

⑵ 保育士や教員への接種は 

⑶ 企業への支援体制は 

２ ジェンダー平等社会の実現につい
て 
⑴ ＬＧＢＴファミリーシップ制度 

⑵ 中学校における「デートＤＶ」の授業  

３ 水道事業について 
⑴   那賀川、羽ノ浦の施設、整備等の統廃

合  

⑵ ＤＢＯ方式による公民連携による事業

実施 

⑶ 水道料金はどうあるべきか 

⑷ 水道料金改定の必要性 

４ 図書館の充実について 
⑴ 図書館マルシェの開催 

⑵ 地域資料のデジタルアーカイブ化  

⑶ 小学校１年生にセカンドブックの贈呈  

⑷ 図書館充実基金への寄付 

５ 中学校デジタル教科書の入札につ
いて 
⑴ どのような理由でクラウド方式に変更

されたのか 

⑵ 校長会からのクラウド方式についての

意見は 

⑶ 内田洋行のエデュモールライトに選定

されたのか 

⑷ 入札指名通知について 

⑸ 落札価格について 

６ デジタル庁の発足について 
⑴ スケジュールやシステム改修経費につ

いて 

⑵ 有識者やコンサルタントを交えたシス

テムの洗い出し調査について 

市長ほか 
 
 
 
 
 

市長、教育長ほか 

 
 
 

市長ほか 
 
 
 
 
 
 

市長、教育長ほか 

 
 
 
 

教育長ほか 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

市長ほか 
 
 
 
 

４ 

平山 正光 

（経政会） 

代表質問 75 分 

１ コロナ禍の影響と対策について 
⑴ 自殺対策について 

⑵ 虐待対策について 

⑶ 新生児子育て支援について 

２ 防災無線の難聴対策について 
３ 水害対策について 

⑴ 「那賀川水系流域治水プロジェクト」

について 

⑵ 内水被害対策の取組について 

４ その他 

市長ほか 
 
 
 
〃 
〃 
 
 
 
〃 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

５ 

小野 毅 

（新生阿南） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢について 

 阿南市総合計画２０２１▶２０２８に

ついて 

２ 食と農について 

 食料自給率向上について 

３ 一般企業の農地取得について 

 全国的な取組なのか 

４ 教育問題について 

 緊急事態宣言の中の小中学校運動会開

催について 

５ 消防団員減少について 

 抜本的改革について 

６ ウッドショックについて 

 木材、建材の価格高騰について 

７ その他 

市長 

 

 

市長ほか 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

６ 

沢本 勝彦 

（経政会） 

個人質問 60 分 

１ 修学支援の充実について 

⑴ 阿南市奨学資金貸付の対象拡充につい

て 

⑵ 奨学金返還支援について 

２ まちづくり政策について 

⑴ 阿南インターチェンジ（仮称）周辺の

開発について 

⑵ 地域交通の維持と高齢者の移動支援に

ついて 

３ 保健行政について 

⑴ 阿南医療センターでの医師確保につい

て 

⑵ 子宮頸がんワクチン接種状況について  

４ 地籍調査について 

 地籍調査事業実施計画について  

５ 動物愛護について 

 地域猫不妊・去勢手術事業について 

６ 公園整備について 

 公園施設長寿命化計画について  

７ その他 

 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

第２日目（令和３年６月１６日水曜日 １０時開始） 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

７ 

佐々木志滿子  

(子どもと未来の会) 

個人質問 60 分 

１ 「阿南市空家等対策計画」に関連

し、危険廃屋等除却支援事業費補助

金の本年度予算額について 

２ 環境保全の取組について 

⑴ 「阿南市版ふるさと納税」の阿南市オ

リジナル制度の運用について 

⑵ ごみ袋の飛散防止について 

⑶ 生物多様性から市の鳥「つばめ」にや

さしいまちづくりについて 

３ 新型コロナワクチン集団接種につ

いて 

４ 生理の貧困について 

５ ヤングケアラー問題について 

６ その他 

 女性に向けた防災研修の実施について  

市長ほか 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

〃 

（要望） 

 

８ 

山崎 雅史 

（阿南至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 人口減少について 

２ 土地行政について 

３ その他 

市長ほか 

〃 

〃 

９ 

喜多 啓吉 

（新生阿南） 

個人質問 60 分 

１ ＪＲ阿南駅周辺の再整備 

⑴ ビジョン策定の基本コンセプトについ

て 

⑵ 民間事業者からの意見・提案について  

⑶ 「子育て支援機能の充実」について  

２ 旧新浜造船所跡地 

⑴ 購入したことによる逸失利益について  

⑵ 今後の展望について 

３ 観光行政 

⑴ 現在の阿南市の観光行政の現状につい

て 

⑵ 今後の観光行政への展望について  

４ コロナ禍におけるコミュニケーシ

ョン 

⑴ ノンバーバルコミュニケーションに重

点を置く人々への支援について  

⑵ 手話通訳者に対する支援・補償につい

て 

５ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

〃 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１０ 

保岡 好江 

（日本共産党） 

個人質問 60 分 

１ 行政のデジタル化について 

２ 国民健康保険税の減免、介護保険

の第１号被保険者の保険料の減免に

ついて 

３ 新型コロナウイルスワクチン接種

について 

４ 介護保険について 

５ 学校給食におけるアレルギー除去

食について 

６ 阿南市中小企業者事業継続応援金

について 

７ 阿南市スポーツ総合センターへの

指定管理者制度の導入について 

８ その他 

市長ほか 

（要望） 

 

 

市長ほか 

 

〃 

〃 

 

〃 

 

（要望） 

 

市長ほか 

１１ 

荒谷みどり 

（阿南至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ ＪＲ阿南駅周辺エリアの拠点づくりに

ついて 

⑵ 街の活性化対策について 

⑶ その他 

２ 土木行政について 

３ 福祉行政について 

４ 教育行政について 

５ 消防行政について 

６ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

第３日目（令和３年６月１７日木曜日 １０時開始） 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１２ 

林 孝一 

（新生阿南） 

個人質問 60 分 

１ 秋の市議会議員選挙について 

⑴ 投票率をどのように想定しているか 

⑵ ケーブルテレビ放送による効果と視聴

率に関するアンケート調査の継続実施に

ついて 

⑶ 投票率低下の原因と投票率の引き上げ

策について 

２ 新型コロナウイルスワクチンにつ

いて 

⑴ 案内状が混乱を来した元凶ではないか 

⑵ 四国四県でも本県が特に高い死亡率と

なっていることへの分析は 

⑶ 日亜化学が開発し、１月に発表した高

出力ＬＥＤ（深紫外線）について 

３ 人口問題（国勢調査結果を見て） 

⑴ ２０６０年人口は（市独自のシミュレ

ーション） 

⑵ 出生率の推移と人口減への歯止めは 

⑶ 周辺地域壊滅論 

４ 道の駅構想とその後の取組 

⑴ 市長就任以降の取組と内容は 

⑵ 「道の駅」整備基本計画策定委員会が

結論付けた位置問題をどう考えているか 

⑶ 開設時期は何年度を目途に考えている

か 

５ 南部健康運動公園進入道路（南北

縦貫道路）について 

６ 農業は市の基幹産業なのか 

⑴ 食料自給率の変化は 

⑵ 家族経営による生計が成り立つ農業政

策研究に向けた研究部会の設置  

⑶ 県内において学校名に「農業」の名を

冠した高校がゼロとなっている現状につ

いて 

７ 新野プール及び新野町農業振興セ

ンターの施設の今後の取扱は 

８ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

 

教育長 

 

 

市長ほか 

 

〃 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１３ 

陶久 晃一 

（公明党） 

個人質問 60 分 

１ 市政について 

 阿南の未来「自分ごと」会議について  

２ 第８期介護保険事業計画について 

⑴ 前提条件 

⑵ 地域密着型 

⑶ 社会資源 

⑷ 住まいと住まい方 

３ 阿南市総合計画２０２１▶２０２

８について 

⑴ 地域活性化プロジェクト・事業編  

⑵ 地域活性化プロジェクト・イベント編  

４ その他 

市長ほか 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

１４ 

福島 民雄 

（新生阿南） 

個人質問 60 分 

１ 行財政改革について 

２ ふるさと納税について 

３ 羽ノ浦小学校の建て替えについて 

４ ジビエ処理加工施設について 

５ 総合評価落札方式について 

６ 入札制度について 

７ その他 

市長ほか 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

 


